
 

 

 

   令和元年７月５日（金）通算第１２７４回 ７月第 1 例会 
 

 

会 長 挨 拶                     

 本日は 2019～2020 年度の最初の例会、多くの皆様に出席頂き感無量の心持です。 
私は、1958 年 5 月 7 日生まれの 61 才、おうし座、六白金星です。ちなみに本厄で会長という大役が回って

きたことになります。会社は寝具類の製造販売を生業とし、心地好い寝心地を心がけ、お客様に提供させて頂

いているつもりです。そんな当社も来年 2 月には 40 周年を迎えることができます。 
そして、日本のロータリーは 100 周年を迎え記念バッチの販売を始めました。欲しい方がいらっしゃいまし

たらお声かけ下さい。さらに、地区も新潟と別れて 20 周年を迎えることになり、さまざまなイベントが組ま

れることでしょう。そのような節目の時期に会長をさせて頂けることはこの上ない幸運と思っています。 
ここに至るまでは、不安と期待の時間を過ごし、この日をこのように迎えられたことは、支えてくれた小板橋

幹事、各委員長、各理事、会員各位、なにより事務局の栗田さんのおかげと感謝申し上げます。そして、当ク

ラブから赤石ガバナー補佐を輩出する事は、私に取っても大きな後ろ盾と感じています。 
 前原直前会長、榮井直前幹事、各役員の皆様、大変お疲れ様でした。2018～2019 年度に築いた歴史を汚す

ことの無いように、しっかりとバトンを受け取りたいと思います。 
 日本で初めてのＧ２０大阪サミットが２９日に「大阪宣言」を採択して閉幕しました。 

 



焦点の貿易は「自由・公正、無差別な貿易・投資環境の実現に努める」との表現に止まりましたが、首脳宣言

に海洋プラスティクごみを 2050年にゼロにする新たな目標を盛り込むなど、一定の成果を挙げたと言えます。 
 本年度、マローニＲＩ会長は、「ロータリーは世界をつなぐ」とテーマを発表しました。 
国連とも深いつながりを持つロータリーは、この首脳宣言は私たちロータリーに取っても身近な課題でもある

ように感じました。 
 森田ガバナーは、「クラブ イノベーション」を地区テーマとし、クラブの自治権を行使し、自由に発想し

て、クラブの将来像を明確にして頂きたいと述べています。つまり、ロータリー活動は、クラブに主権が有る

と言うことです。 
 数年前に、小池都知事が都政も「ゲマインシャフトからゲゼルシャフト」でなければいけないですと言って

いたのを思い出しました。ドイツの社会学者テンニースが唱えた有名な言葉ですが、様々ないきさつから中央

ロータリーに入会した仲間が、ロータリーの目的を理解し、共同体から機能体に変わることを求められている

と思います。 
 全国クラブの平均会員数は、３８名程度からすると、私たちのクラブは５４名ですから 
かなり恵まれている会員数だと思います。しかしながら、一体感を今一つ感じられないのは私だけでは無いの

ではないかと思います。１０数名のクラブは毎年役が回ってきて煩わしいと思われますが、退会しないのは何

かがそこに有るからではないでしょうか。存在感であり責任感が生まれていることも有ると思います。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

     
 

 

ようこそお越しくださいました。 

管理運営委員会と会長・幹事で出迎えています。 

 

 

◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２  

◇例会日 金曜日 １２：３０～  

◇事務局 〒373－0853 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  

Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長  萩原 由大 

幹  事  小板 橋勉 

クラブ広報委員会 

委 員 長  鵜飼 政彦 

副委員長  長谷川初江 

 



              本日の昼食です。       

例会の風景 



 

 

 本 日 の 行 事  

 

 

【誕生祝】大谷 克己（1日） 

 

 

   新井 尚孝（13日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  
（副幹事 岡田秀一） 

 

 

 



地区委員 委嘱状授与 
 

 

赤石光雄  

第４分区Ａガバナー補佐・審議会立法案検討委員会委員・会員組織強化委員会委員  

 

松本 徹 地区補助金委員会 委員 

 

 

  田村政一 ライラ委員会 委員           

 



委員会・部会・地区委員 報告  

 

 

ロータリー財団 委員会 

「Ｒ財団・ポリオ・米山 寄付者報告」  

副委員長 尾関正俊 

 

 

 

 

 

                      ニコニコ基金・出席報告  

                      クラブ管理運営委員 委員長 北澤恵美子    

 

 

クラブアッセンブリー  

「２０１８～１９年度 決算報告」 直前会長  前原信之 

  


